

Groupe de travail EPAF du 29 octobre 2010

Etaient présents : l'équipe de direction, 2 représentants de Solidaires, 1 FO et 1 CGT.

Bilan provisoire

- Vacances enfants

Moins d'enfants sont partis, il y a eu une baisse de 3% des inscriptions.

La session de printemps a été perturbée par l'incident Islandais, il y a une forte baisse des demandes en août (-10%), les séjours courts sont plébiscités par rapport aux séjours longs (+4,8% en juillet et +13,1% en août)

La difficulté de recrutement de bons directeurs a été soulignée, ainsi que la nécessité d'harmoniser les conduites face à des comportements d'incivilité, de vol, d'agression.

Les incidents signalés ont augmenté. En général il s'agit de quelques uns qui empoisonnent la vie du groupe le temps du séjour.

Une charte à destination des ados et pré ados est proposée.

Les filles ne font pas de sky.

Le schéma de transport hiver va être modifié pour 2011 :

tous les voyages se feront par autocar, de nuit, pour une arrivée à 8h à Chambéry (la plate forme doit être libérée à midi).

Le TGV en partance de Nantes est remplacé par des autocars qui partiront des différents points de regroupement du grand ouest ce qui évitera de nombreux transferts de bagages.

Du fait du départ de moins d'enfants l'activité a réalisé un excédent d'un million.

- Vacances familles

Il y a une augmentation des nuitées, une baisse des séjours à thème mais une forte augmentation des groupes.

Le taux d'occupation des chambres et des lits s'est amélioré, les efforts de communication, le site, l'amélioration des catalogues tout cela porte ses fruits.

- Budget

Le budget prévisionnel 2011 a été établi avec un versement de subvention qui passe de 28 500 000€ à 27 502 500€ (baisse des effectifs et des départs).

- Politique immobilière

Le ministère autorise l'association à étudier et présenter un projet immobilier en partenariat avec la fondation d'AGUESSEAU.